

足立健康友の会 かばら支部ニュース

第100号

2016年11月17日
電話 3605-5594
http://kabara-tomono
okai.kenwa.or.jp/
mail:kabarashibu@ya
hoo.co.jp

蒲原健康まつり 好天に恵まれ五〇〇名交流 質の高い演目・多彩な模擬店

10月23日(日)、第三〇回蒲原健康まつりが開催されました。

一階の診療所待合室を使用した中央舞台では、実行

委員長の吉田万三蒲原歯科診療所所長からの開会挨拶・ご来賓の挨拶のあと、演芸のひろば。おなじみ桜遊会の銭太鼓と南京玉すだれから始まり、フラダンス、シャンソン、コーラスの披露。質の高い演目で耳目を楽しませていました。演芸の最後は、会場からのリクエストによるうたごえひろば、会場一体となつてうたを楽しみました。



診療所駐車場で、蒲原グループ各事業所と地域の諸団体などの模擬店。売り子の声も

にぎやかで、食事関係はお昼前には多くの店が売り切れていました。バルンアイトやおもちの病院、健康チエック、サークルの紹介など、多彩な内容となりました。

また今年で三〇回という節目を記念して、過去の健康まつりの写真・チラシなどによるふりかえりと、11月で一〇〇号を迎える「かばら支部ニュース」についての二つのパネル展示を行いました。

昼食休憩後の蒲原グループ事業所紹介のあとは、豪華景品(?)の当たるお楽しみ抽選会で盛り上がりました。

今年是好天に恵まれ、約五〇〇名の方にご参加いただきました。来年も楽しい健康まつりにするため、実行委員会中心に準備をすずめていきます。

ご来場いただいたみなさんご協力いただいた職員・地域の方に感謝いたします。蒲原健康まつり実行委員会

かばら支部ニュース 皆様に支えられ100号

「下町の健康」や「かばら支部ニュース」はミニコミ紙に入ります。特定の数の人達しか目に触れることはありません。それだけに「仲間内の話題」を集めたニュースと言えるでしょう。特に「かばら支部ニュース」の内容は、蒲原診療所グループが活躍する足立区東部地域の話題が中心です。いつも見慣れた人達が登場します。一人一人の友の会員がどんな思いで、今の社会を見つめ、暮らしているかが分かります。また友の会として主催する各行事の紹介、その結果の記事など友の会を丸ごととらえることができます。

今後の課題は多くの会員みなさんが「私の健康法」や「私の故郷」その他、身近な意見などを投稿していただき、今まで以上に「支部ニュース」を通して会員の交流が活発になることです。みなさんの投稿をお待ちしております。



